
 

 

 

VERBALE DI ASSEMBLEA 

L’anno 2021 questo giorno 29 del mese di luglio alle ore 18.00 in videoconferenza 
secondo quanto previsto dall’art. 13 comma 3 del D.P.C.M. 02/03/2021 in deroga a 
quanto stabilito dallo Statuto, si riunisce l’Assemblea degli Enti aderenti all’Agenzia. 
L’ordine del giorno è stato trasmesso con nota prot. n. 2021/688 del 16/07/2021 nel 
rispetto delle modalità stabilite dall’art. 8 c. 3 dello Statuto. 

Il Presidente Raffaele Favalli dà quindi atto della presenza dei seguenti Enti: 

 COMUNE DI CREMA nella persona dell’Assessore Fabio Bergamaschi, (giusta 
delega del Sindaco Stefania Bonaldi) rappresentante una quota di 
partecipazione pari al 2,5%; 

 COMUNE DI CREMONA nella persona dell’Assessore Simona Pasquali (giusta 
delega del Sindaco Gianluca Galimberti) rappresentante una quota di 
partecipazione pari al 13%; 

 PROVINCIA DI CREMONA, nella persona del Presidente Paolo Mirko Signoroni, 
rappresentante una quota di partecipazione pari al 28,0%; 

 COMUNE DI MANTOVA, nella persona del Consigliere Gabriele Squassabia 
(giusta delega del Sindaco Mattia Palazzi), rappresentante una quota di 
partecipazione pari al 15,5%; 

 PROVINCIA DI MANTOVA, nella persona del Presidente Beniamino Morselli, 
rappresentante una quota di partecipazione pari al 28,0%; 

 REGIONE LOMBARDIA, nella persona del Consigliere Federico Lena (giusta 
delega del Presidente Attilio Fontana prot. A1.2021.0327496 del 20/07/2021 ), 
rappresentante una quota di partecipazione pari al 13,0%. 

E’ inoltre presente il Consigliere di Amministrazione Marco Pagliarini. 

Funge da segretario verbalizzante ai sensi dell’art. 13 c. 5 dello Statuto e coordina la 
videoconferenza, il Direttore Massimo Dell’Acqua assistito dal Responsabile P.O. 
Giovanni Balzanelli. 

Rilevato che è rappresentato il 100,00% delle quote di partecipazione, il Presidente 
Raffaele Favalli dà atto che l’Assemblea risulta validamente costituita in prima 
convocazione, ai sensi dell’art. 8 dello Statuto, e dichiara aperta la seduta per 
deliberare sugli argomenti iscritti all’ordine del giorno:  

1. Approvazione della variazione di assestamento generale comprendente il 
controllo della salvaguardia degli equilibri di bilancio 2021-2023 e verifica dello 
stato di attuazione dei programmi contenuti nel documento unico di 
programmazione (DUP) 2021 – 2023. 

2. Varie ed eventuali.  
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Il Presidente avvia l’Assemblea ricordando che l’attività principale dell’agenzia è stata 
rivolta principalmente a mantenere gli equilibri, essendo stato l’anno caratterizzato 
dall’emergenza pandemica 

Introduce quindi l’argomento all’ordine del giorno, la cui documentazione, compreso il 
parere dell’Organo di revisione, è già stata trasmessa agli Enti. Riferisce di variazioni al 
Bilancio non particolari: principalmente Agenzia ha incamerato i trasferimenti per le 
compensazioni dei servizi aggiuntivi e per i mancati ricavi con variazione di bilancio 
approvata dal CdA e prontamente girati alle aziende per far fronte alle difficoltà che 
hanno incontrato nel periodo trascorso. 

Altre variazioni di Bilancio in breve sono dovute: 

 a modifiche organizzative e finanziarie riguardanti il servizio navetta tra 
parcheggi e centro città di Mantova; 

 alla liquidazione dell’ex Direttore Cerioli; 

 agli oneri derivanti dalla deviazione per l’interruzione stradale sul Ponte Serio a 
cui partecipano in parti uguali (per 1/3) Agenzia, Comune di Crema e ATI; 

 alla modifica delle voci del personale per quanto riguarda la dipendente 
rimasta in comando dalla Provincia di Cremona presso l’Agenzia sia per la 
dipendente che da aprile è tornata in Provincia ma che comunque collabora 
ancora con Agenzia e per la quale sono già stati presi accordi per i mesi a 
venire. 

Non sono presenti debiti fuori bilancio e non sono emersi disequilibri e violazioni del 
vincolo di pareggio finanziario complessivo. Non c’è pertanto stata nessuna riserva da 
parte del revisore. 

Il Direttore ricorda che dall’inizio del proprio incarico è stata decretata la proroga del 
contratto di Servizio con ATI per quanto riguarda il servizio su Cremona: con apposita 
determina e stato confermato quanto già indicato in passato dal CdA con propria 
delibera e quindi è stata definita la proroga fino al 2025.. 

Sono previsti trasferimenti dal comune di Crema per gli oneri derivanti dalla deviazione 
stradale per lavori sul ponte del Serio (ad Agenzia costano circa 24.000 € + iva). E’ stato 
confermato il trasferimento alle palestre per la provincia di Cremona (circa 14.000 €). 

Per quanto riguarda la questione scuole, vista la situazione ancora non definita, sono 
necessari i contatti con prefettura di Mantova e Cremona. Ad oggi, si è in attesa delle 
nuove disposizioni dal governo per la ripresa delle scuole ma, se venisse confermato il 
limite di carico al 80% della capienza massima, non tutti gli spostamenti con 
origine/destinazione il polo scolastico di Mantova verrebbero soddisfatti. Bisogna 
attendere il prossimo decreto sul tema scuola per capire in che direzione ci si potrà 
muovere. 

Il Presidente chiede quindi ai presenti di esprimere il proprio voto in merito alla 
proposta di variazione di assestamento generale e verifica degli equilibri di bilancio, 
che viene approvata all’unanimità (deliberazione assemblea n. 2021/5). 
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Venendo alle varie ed eventuali, il Presidente aggiorna i rappresentanti degli Enti sui 
prossimi incontri con la Prefettura di Mantova e Cremona previsti rispettivamente per 
il 10 agosto e 23 agosto, necessari per far luce sulla situazione pandemica e la ripresa 
delle scuole a settembre. Ricorda i diversi approcci alla questione scuole delle due 
Prefetture, Cremona più decisionista mentre con Mantova, nonostante le sempre 
poche informazioni, c’è di fatto un tavolo permanente in quanto l’intento è quello di 
arrivare a decisioni maggiormente condivise. 

Sempre per quanto riguarda i servizi scolastici è stata fatta una ricognizione per 
reperire i mezzi necessari per i servizi integrativi sulla sottorete interurbana di 
Mantova. In tutta la provincia sono stati reperiti 8 bus su 50 che servirebbero per 
l’attuazione. 

Agenzia è in attesa dei nuovi trasferimenti per costi aggiuntivi (circa 1.200.000 €) che 
verranno erogati previa rendicontazione e girati non appena possibile alle aziende. 

Per quanto riguarda l’adeguamento tariffario si è concordato con ATI e APAM, in linea 
con le altre Agenzia, il congelamento dell’adeguamento tariffario 2021 che verrà 
comunque ripreso il prossimo anno. 

L’Assessore Pasquali chiede un aggiornamento dopo gli incontri con le Prefetture. 

Il Presidente riferisce che qualora gli incontri con le Prefetture circa la situazione 
scuole non risultino solo interlocutori ma diano effettivamente luogo ad aggiornamenti 
ed interventi importanti verrà riconvocata l’Assemblea.  

Il Presidente comunica anche che le attività iniziate prima della pandemia che sono 
necessariamente rimaste in sospeso verranno riprese appena possibile. 

Null’altro essendovi da discutere, l’Assemblea si chiude alle ore 18:30. 

 

IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 
F.to Massimo Dell’Acqua 

IL PRESIDENTE DELL’ASSEMBLEA 
F.to Raffaele Favalli 

 


